

BERGFALKEN

**Bianca
Holzmann**



**SIMON
BROCH**

Musikreise Frühlingserwachen in Tirol

Ostern:

18.-21. April 2025

Freitag-Montag

1. Tag, Schweiz - Imst - Mils:

06.50 Uhr: Horw, Gössi CarTerminal (Parkplatz im Parkhaus muss reserviert werden. Kosten: Fr. 8.- pro Tag).

07.20 Uhr: Sursee, Bushalt Surenalstrasse (Seite Garage Wyder)

08.00 Uhr: Olten, Bahnhof

09.15 Uhr: Winterthur, Archstrasse

Auf direktem Weg fahren wir im Gössi-Car zur Raststätte Rheintal. Dort geniessen wir eine fakultative Kaffeepause. Später Weiterfahrt via Feldkirch - Landeck nach Imst ins Hotel Hirschen. Im Hotel Hirschen können wir uns mit einem fakultativen Mittagessen stärken. Um ca. 15.00 Uhr fahren wir weiter nach Mils in unser tolles Hotel Der Reschenhof. Nach dem Zimmerbezug lassen wir den Abend mit einem Nachtessen und dem musikalischen Unterhaltungsprogramm von Simon Broch und den Bergfalken ausklingen. Vom Schlager bis zum Partysound, mit professioneller Optik und einer optimalen Bühnenpräsenz bieten die vier Bergfalken Un-



terhaltung auf hohem Niveau! Schlager Hits sowie Pop, Rock, Country und Klassiker der letzten Jahren gehören zum Programm wie auch Volksmusik und volkstümlicher Schlager. Mit ihren Showeinlagen begeistern sie das Publikum: da geht die Post ab - wahrlich, eine einzigartige Reise durch die Musikwelt. Power und Stimmung, das ist das Markenzeichen der Bergfalken.

2. Tag, Mils:

Ausflug nach Innsbruck

Nach dem reichhaltigen Frühstücksbuffet geniessen wir den heutigen Tag in Innsbruck. Der Tag steht uns zur freien Verfügung. Innsbruck hat viele Facetten. Umrahmt von spektakulären Bergen und schönster Architektur. Die mittelalterliche Altstadt mit den schönen Laubengängen ist ideal zum Flanieren und Verweilen. Mittendrin glänzt das Goldene Dachl, erbaut von Kaiser Maximilian I. Am späteren Nachmittag begeben wir uns wieder zurück zu unserem Hotel, wo uns ein feines Nachtessen serviert wird. Heute Abend wird uns, nebst Simon Broch und den Bergfalken, auch Bianca Holzmann unterhalten. Sie ist

Musikerin mit Leib und Seele. Mit einer besonderen Stimme, einem frechen Look und der dazugehörigen Portion Leidenschaft singt sie ihren Pop-Schlager.

3. Tag, Mils:

Ausflug nach Mayrhofen

Nach der morgendlichen Stärkung am Frühstücksbuffet fahren wir mit unserem Gössi-Car via Strass im Zillertal nach Mayrhofen. Mayrhofen liegt im Herzen von Tirol und Österreich. Die markanten Erhebungen der Zillertaler und Tuxer Alpen mit ihren Dreitausendern bilden die imposante Naturkulisse. Wir haben Zeit zur freien Verfügung und können Mayrhofen auf eigene Faust entdecken. Um ca. 15.30 Uhr begeben wir uns zurück zu unserem Hotel. Ein köstliches Nachtessen und nochmals beste Unterhaltung am Abschlussabend mit Simon Broch und den Bergfalken.

4. Tag, Mils - Seefeld - Schweiz:

Ausflug nach Seefeld

Nach dem reichhaltigen Frühstück und dem Check-out fahren wir nach Seefeld. Idyllisch in den österreichischen Alpen auf einem offenen Hochplateau auf 1200 Metern über Meer gelegen. Hier haben wir Zeit durch das schöne Dörfchen mit seinen vielen Läden, Restaurants und Cafés zu flanieren. Am Nachmittag treten wir mit vielen schö-



nen Erinnerungen im Gepäck die Heimreise zu den verschiedenen Ausstiegsorten an.



Hotel:

Sehr schönes ****Hotel Der Reschenhof in Mils. Das Landhotel ist bekannt für sein gemütliches Ambiente, die ausgezeichnete Tiroler Küche, sowie die individuelle Betreuung der Gäste. Das Hotel verfügt über einen Wellnessbereich.

Preise:

4 Tage **Fr. 690.-**
EZ-Zuschlag Fr. 60.-
Annulationsschutz Fr. 29.-
Kostenlos! SOS-Schutz für Reisezwischenfälle

Leistungen:

- Reise im modernen Gössi-Car
- Halbpension
- 3x Musikabende im Hotel
- Ausflüge

Anmeldung:

Gössi Carreisen AG · 6048 Horw · Tel. 041 340 30 55 · info@goessi-carreisen.ch · www.goessi-carreisen.ch

GÖSSI